



Athlétisme estival, première journée à La Rochelle.

publié le 31/03/2017

Première journée d'athlétisme estival à La Rochelle le mercredi 5 avril, pour toutes les catégories. Départ du collège à 8h45 et retour à 17h40. Nombre de places limité. S'inscrire à la vie scolaire avant mardi 4 avril.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.